

Osterei - Baufahrplan

Fahrplanänderungen wegen Baustellen und der damit verbundenen Prozesse dürfen nicht auf dem Rücken der Beschäftigten ausgetragen werden! Die Einsatzpläne über Ostern sollen aufgrund von Baumaßnahmen zum wiederholten Male geändert werden.

Fahrplanänderungen wegen Baustellen und der damit verbundenen Prozesse dürfen nicht auf dem Rücken der Beschäftigten ausgetragen werden!

Die Einsatzpläne über Ostern sollen aufgrund von Baumaßnahmen zum wiederholten Male geändert werden.

Die zentrale Fachgruppe Personenfernverkehr fordert deshalb:

- sofortige Nachsteuerung von Personal bei den Planern
- die Fahrplanänderungen sind sozialverträglich zu gestalten und die Kolleginnen und Kollegen rechtzeitig über die Abweichungen zu informieren, um sich mit ihren Familien abstimmen zu können
- die Prozesse für die Baustellenplanung und Fahrplan (Änderungen) sind im Konzern langfristig zu überdenken

Investitionsmaßnahmen ins Netz sind notwendig und werden grundsätzlich begrüßt! Baustellenplanung und die damit verbundenen Fahrplanänderungen gehören zum täglichen Geschäft der Eisenbahnverkehrsunternehmen.

Allerdings müssen für die Planung der Fahrplanänderungen benötigten Personale auch in der Personalplanung Berücksichtigung finden. Es kann nicht sein, dass diese Tätigkeiten von dem vorhandenen Personal zusätzlich erledigt werden müssen.

Baustellen und Fahrplanabweichungen haben auf viele Kolleginnen und Kollegen in den operativen Bereichen auf Arbeitsabläufe und Arbeitszeiten Auswirkungen und müssen daher frühzeitig bekannt sein!



infodownload.pdf

(PDF, 58.70 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/arbeitswelt/personenverker